



Analizan funcionarios federales y la coalición Juntos Hacemos Historia creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar



A diferencia de Vicente Fox que en el 2002 dispuso de los ahorros de la gente para crear una institución obsoleta, nuestra propuesta es noble, solidaria y generosa con los trabajadores: Ignacio Mier.

En el contexto de la discusión pública sobre la propuesta de creación del Fondo para Pensiones del Bienestar, la coalición Juntos Hacemos Historia sostuvo reunión con los titulares de la Secretaría de Gobernación, ISSSTE, IMSS e INFONAVIT, a fin de analizar dicha iniciativa.

Desde San Lázaro, el coordinador parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco manifestó que a diferencia de Vicente Fox, que en 2002 dispuso de 20 mil millones de pesos del dinero de los trabajadores y le dio a otro uso con la venia de las principales fuerzas políticas en el Senado de la República, el Fondo de Pensiones para el Bienestar sí es una propuesta noble, generosa y solidaria con las y los mexicanos.

<https://www.tallapolitica.com.mx/analizan-funcionarios-federales-y-la-coalicion-juntos-hacemos-historia-creacion-del-fondo-de-pensiones-para-el-bienestar/#more-281745>

[LÍNEA POLÍTICA, EDOMEX](#); [EL NORTE, NUEVO LEÓN](#); [NOTIGRAM, DURANGO](#); [TRIBUNA DE SAN LUIS](#); [SONORA](#); [DIARIO DE XALAPA, VERACRUZ](#)